

## EDUCACIÓN

# ‘Crea la Banda Sonora de Tu Vida 2.0’ consigue llenar el Palacio Multiusos

Se trata de una iniciativa premiada en su primera edición por la Fundación Atresmedia y Santillana



Los participantes posaron con Marcial Marín antes del concierto.

TEXTO: REDACCIÓN

**E**l consejero de Educación, Cultura y Deportes de Castilla-La Mancha, **Marcial Marín**, ha defendido la necesidad de que en materia educativa se pongan en marcha nuevos métodos y se busquen nuevas fórmulas para mejorar la calidad de nuestra enseñanza porque “si buscamos resultados distintos no debemos hacer siempre lo mismo”, **parafraseando al físico alemán Albert Einstein.**

Marcial Marín ha hecho esta afirmación durante su intervención en el evento “Crea la Banda Sonora de Tu Vida 2.0”, que se celebró el miércoles pasado en el Palacio Multiusos Aguas Vivas de Guadalajara, **y que contó con la participación de 2.500 alumnos de educación prima-**

**ria y secundaria y 53 profesores procedentes de 40 centros educativos de nuestra comunidad autónoma.**

“Crea la banda sonora de tu vida 2.0” es la segunda edición de un proyecto que despertó muchísimo interés en su primera convocatoria, consiguiendo incluso el premio otorgado por la Fundación Atresmedia y Santillana como uno de los seis galardones de “Iniciativas que Educán”, en la modalidad de Éxito Educativo.

### Artífices del cambio

“Debemos marcar la diferencia, y este proyecto innovador, inspirador y de gran impacto educativo lo hace”, ha señalado el titular de Educación autonómico, **quien ha agradecido el “esfuerzo titánico” de alumnos y profesores participantes por ser los**

**“artífices del cambio de metodología en la enseñanza castellano-manchega”,** y de manera especial el trabajo desempeñado por el profesor Antonio Domingo y todo el equipo que conforma el Centro Regional de Formación del Profesorado (CRFP).

A su juicio este evento, **al que asistió también el alcalde de Guadalajara, Antonio Román, es “una referencia obligada en la apuesta por el campo de la Educación, que a todos nos afecta y que a todos nos con-**

**cita”.** La temática central de este proyecto es un cambio de metodología en la enseñanza de la Música, mediante la creación de una orquesta en cada aula que han ido gestando durante el curso, donde aparecen todos los roles posibles del acto musical. ◆

## SANIDAD

# Nuestro Hospital será el primero que retransmita dos intervenciones de aorta

Los servicios de Angiología, Cirugía Vascular y Endovascular utilizarán las nuevas Google Glass

TEXTO: REDACCIÓN

**E**l Servicio de Angiología, Cirugía Vascular y Endovascular del Hospital Universitario de Guadalajara, ha sido el primer destinatario a nivel nacional, **para retransmitir dos intervenciones de aorta vía Google Glass**, el próximo mes de junio.

La jefa del Servicio, **Mercedes Guerra**, ha explicado que esta iniciativa permite que “**el cirujano tenga acceso durante toda la intervención a toda la información clínica del paciente con sólo elevar la vista al visor de la gafa**”.

Por otro lado, detalla la especialista, **“posibilita la grabación de toda la cirugía para su revi-**

**sión posterior y esta tecnología podría mantener en contacto en el mismo momento a profesionales de cualquier parte del mundo de forma interactiva a tiempo real”.**

En definitiva, ha comentado la doctora Guerra, **“es una forma de establecer docencia tanto en la formación continuada de especialistas, que no tendrían que desplazarse a centros de referencia para aprender una técnica específica”.** Además sirve de conexión con las distintas universidades para la formación de futuros médicos.

El Hospital Universitario de Guadalajara será escenario de dos operaciones de cirugía de aneurisma de la aorta que tendrán lugar en la primera quincena de junio. ◆



Los miembros de los equipos de de Angiología, Cirugía Vascular y Endovascular serán los responsables de la iniciativa.